

Ibagué, 6 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 304

## Alcaldía logra que camperos retomen su servicio de transporte en el Cañón del Combeima

*Cuatro vehículos de la empresa La Ibaguereña operarán en este sector. Además, se analizarán estudios para crear nuevas rutas.*

La Alcaldía de Ibagué lideró las mesas de trabajo donde se acordó que la empresa La Ibaguereña volverá a prestar el servicio de campero para los habitantes del Cañón del Combeima.

Cuatro vehículos se asignaron para transporte público en este sector, que completa más de 30 años de servicio a los habitantes de esta importante zona rural de la capital tolimense.

*“Esto nos va a permitir mejorar el turismo, ambas rutas van a estar prestando el servicio, la importancia es mejorar las frecuencias y los horarios de servicio de los mismos”,* indicó Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.

Adicionalmente, en las mesas de trabajo donde también estuvieron los representantes de la empresa Cámbulos, se acordaron los siguientes compromisos por parte de los conductores y comunidad:

1. Retoma la ruta Ibaguereña a prestar el servicio de transporte público tipo campero en la ruta Cañón del Combeima.
2. La comunidad permitirá el ingreso a la ruta al sector Cañón del Combeima.
3. Mesa de trabajo en un mes luego del inicio de la prestación del servicio para calificar su servicio.
4. Estudio del análisis de nuevas rutas.
5. Presencia de agentes de tránsito para combatir el mal parqueo sobre este sector.
6. Se garantiza que los conductores que actualmente presten el servicio cumplirán la ruta